

Schweizerische Freie Keglervereinigung

Zentralsportleiter

Jaime Iglesias, Geissmattstrasse 46, 6004 Luzern

Tel: 079 384 84 84 / E-Mail: j.iglesias@tic.ch

Corona - ausführliche Informationen - 3. Mai 2020

Geht an alle Unterverbandspräsidenten der SFKV

alle Webmaster der SFKV Unterverbände mit der Bitte um Aufschalten auf die UV HP

Redaktion Keglefreund / SFKV HP

Werte Keglerinnen und Kegler

nach den bereits abgesagten und verschobenen Schweizerischen Anlässen UVMWK 2020 und Sen. Wet. MS 2020, ist der ZV dem neuen Entscheid der SFKV Sportkommission gefolgt:

1. Die 67. SFKV-SM 2020 vom 29. August - 10. Oktober 2020, sowie die dazugehörende VOR-SM vom 10. Juni - 3. Juli 2020, durchgeführt vom Unterverband Entlebuch im Unterverbandsgebiet Luzern-Stadt werden **abgesagt** und auf 2021 verschoben.

Mit diesem Entscheid gilt nun eine einheitliche Lösung für Austragung der schweizerischen Wettbewerbe 2020. Diese werden grundsätzlich alle um 1 Jahr nach hinten geschoben. Dies gilt für die abgesagten, und allen durch die verschiedenen DV's zugesprochenen Schweizerischen Anlässen, ausser den Delegiertenversammlungen.

Nach Rücksprache mit den OK's 2020 (67. SM / 64. UVMWK / 67. Senioren & Veteranen MS) und den OK's der für die Folgejahre vergebenen Anlässe, finden die schweizerischen Anlässe **neu** wie folgt statt:

67. Schweizermeisterschaft	neu	2021	UV Entlebuch (im UV-Gebiet Luzern-Stadt) UV Berner Oberland
68. Schweizermeisterschaft	neu	2022	
64. Unterverbandsmannschaftswettkampf65. Unterverbandsmannschaftswettkampf	neu	2021	UV Berner Oberland
	neu	2022	UV Olten und Umgebung
67. Schweizerische Sen. & Vet. Meisterschaft 68. Schweizerische Sen. & Vet. Meisterschaft 69. Schweizerische Sen. & Vet. Meisterschaft	neu	2021	UV Seetal-Habsburg
	neu	2022	UV Basel-Stadt und Umgebung
	neu	2023	UV Bern-Stad
67. Schweizerische Delegiertenversammlung 68. Schweizerische Delegiertenversammlung	unver. unver.	-	UV Emmental UV Solothurn und Umgebung

- 2. Der Auf- und Abstieg, sowohl Zentral (Gesamtschweizerisch) als auch Dezentral (in den Unterverbänden) für die Saison 2020 wird suspendiert. Wir gehend davon aus, dass diverse Kegler/innen die Saison aus absolut verständlichen Gründen des Corona-Schutzes gar nicht fertig kegeln können oder wollen, was zu einer Verzerrung der Ranglisten führen würde. Daraus folgt, dass alle Kegler/innen, in der heute aktuellen Kategorie verbleiben und damit auch in der aktuellen Kategorie in das Keglerjahr 2021 starten.
- 3. Der Entscheid zum Schweizerischen Einzelcup 2020 sowie den Klubcup 2020, wird der ZV nach dem 8. Juni fällen.



Schweizerische Freie Keglervereinigung

Zentralsportleiter

Jaime Iglesias, Geissmattstrasse 46, 6004 Luzern

Tel: 079 384 84 84 / E-Mail: j.iglesias@tic.ch

Wie geht es weiter mit den Meisterschaften in den Unterverbänden?

Die aktuelle Situation, und die kürzlich erfolgten Lockerungen durch das BAG veranlassen uns, allen Unterverbände noch einmal die Restriktionen des BAG in Erinnerung zu rufen, die auf der BAG Homepage aufgeschaltet sind. Man muss sich zwar etwas durchklicken aber man gelangt auf diesem Weg dazu:

- -> Neuer Corona Virus: Massnahmen, Verordnung und Erläuterungen
 - -> Massnahmen gegenüber der Bevölkerung, Organisationen und Institutionen
 - -> Veranstaltungen und Betriebe

Veranstaltungen und Betriebe (Auszug aus den Vorgaben des Bundes)

Ab 11. Mai 2020 dürfen gewisse Einrichtungen unter strengen Vorgaben wieder öffnen. Bedingung ist ein Konzept, mit dem die Öffentlichkeit, Sportlerinnen und Sportler sowie Trainerinnen und Trainer vor einer Ansteckung geschützt sind. **Die Betreiber oder Vereine sind für deren Schutz verantwortlich.**

Geöffnet/erlaubt:
Weiterhin geschlossen/verboten sind:

Sport als Einzelperson oder in Gruppen bis zu 5 Personen ohne Körperkontakt <u>Öffentliche und private Veranstaltungen</u>; dazu gehören <u>Vereinsaktivitäten</u> und <u>Sportveranstaltungen</u>

Wir sind uns bewusst, dass alle gerne wieder in die Kegelbahn zurückkehren wollen. Obwohl die Vorgaben des BAG's von jedem auf seine Art und Weise interpretiert werden, so gibt es doch obige 2 Punkte die wir befolgen müssen. Ein Kegelmatch ist eine öffentliche Veranstaltung eines Vereines oder Klubs und ist verboten. Jeder Unterverband, bzw. durchführender Klub macht sich laut BAG strafbar!

Wir interpretieren ganz klar, dass Vereinsaktivitäten und Veranstaltungen (also Kegelmatch), nichts mit den Massnahmen eines Restaurants zu tun haben. Deswegen werden ja die Punkte in den Vorgaben des BAG's einzeln abgehandelt.

Der auf der Homepage geschaltete Link der Live-Ankündigungen von Frau Bundesrätin Viola Amherd lässt keine Zweifel darüber, dass <u>bis zum 8. Juni Wettkämpfe verboten sind</u>, und für uns heisst das, dass keine Kegelmatches durchgeführt werden dürfen.

Der Zentralvorstand erwartet von allen Unterverbänden und Klubs, dass die Vorgaben des BAG eingehalten werden. Bis auf weitere Infos aufgrund neuer Lockerungen dürfen keine Meisterschaften gekegelt werden. Wir appellieren an die Vernunft aller Kegler/innen, Klubs und Unterverbände!

Wir wünschen euch allen noch eine gute Zeit, gebt nicht auf und bleibt gesund.

Luzern, 3. Mai 2020

Jaime/Igleşias, Zentralsportleiter